



„Soulbabies“ spielen Balkonkonzerte für den Klecks

Die „Soulbabies“ aus Kempten gaben in den vergangenen zwei Tagen vier Balkonkonzerte in den Anlagen der Baugenossenschaft Kempten. Das Trio mit Murat Parlak, Christian Hof und Claus Barensteiner hatte seine Bühne kurzerhand auf einen Anhänger gepackt und fuhr so von Quartier zu

Quartier. Den Mietern der Genossenschaft an der Dornierstraße, in der Memminger Straße, am Cambodunumweg und der Ellharter Straße (Foto) gefiel die Musik der drei sichtlich. Von ihren Balkonen aus spendeten sie nicht nur Beifall, sondern auch Geld für den Kleinkunstverein Klecks. Die

BG-Vorstände Alexandra Vogt und Hans-Peter Hartmann wollen mit ihrer Aktion den Mietern etwas Lebensfreude zurückbringen, den Blick auf die schwierige Lage der Künstlerszene richten und zudem für den Kemptener Kultursommer werben.
li/Foto: Ralf Lienert